
„Goldenes Lenkrad“ für vier Elektroautos

Die Ergebnisse der 47. Verleihung des „Goldenen Lenkrads“ spiegeln nach Meinung der veranstaltenden Medien der Redaktionen der „Bild-Zeitung“ die Entwicklungen auf dem Automobilmarkt. Unter 57 Autoneuheiten in elf Fahrzeugklassen hat die Jury aus Prominenten, Motorsportlern und Bild-Redakteuren vier Elektroautos die Krone aufgesetzt. Die Auszeichnungen übergab Barbara Schöneberger, unterstützt von „Auto Bild“-Chefredakteur Robin Hornig.

Die Hersteller folgender Modelle dürfen sich über die Auszeichnung freuen:

Kleinwagen: Peugeot 2008
Kompaktklasse: BMW iX1
Mittelklasse: Hyundai Ioniq 6
Obere Mittelklasse: Mercedes E-Klasse
Ober-/Luxusklasse: Mercedes-AMG S 63
Sportwagen: BMW M3 Competition Touring
Familienauto: Kia EV9
Bestes Auto unter 40.000 Euro: Ford Tourneo Connect
Bestes Auto unter 50.000 Euro: Smart #1
Schönstes Auto: Aston Martin DB12
Gebrauchtwagenlenkrad: Mercedes C-Klasse
(aum)

Bilder zum Artikel



Peugeot E-2008 GT.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



BMW iX1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Hyundai Ioniq 6.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Mercedes-Benz E-Klasse.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



Mercedes-AMG GLC 63 S E Performance.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mercedes-Benz



BMW M3 Touring.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW



Kia EV9 GT-line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Ford Tourneo Connect.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Michael Kirchberger



Smart #1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Smart



Aston Martin DB12.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Aston Martin



Mercedes-Benz C-Klasse.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
